
Lorsque j'étais à

Villeneuve-le-Roi, pour le 14

juillet, je n'avais pas besoin de

me déplacer pour voir les feux

d'artifices. Il suffisait

simplement que je prenne une

chaise où je montais dessus et je

regardais par-dessus mon velux

pour admirer tous les feux des

différentes villes. Je pouvais en

regarder 5 ou 6 en même temps.

Lors des bouquets finaux, c'était

magnifique.

Vanessa 29 ans Villabe
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